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Câmara Municipalde Cabo Frio
PRESIDENTE

Indicação NQ 0025/96 Em 1 de Março de 1996

SOLICITA AO EXMO SR. PREFEITO MUNICIPAL REABERTURA DA "ESTRADA 
DA LINHA".

ExmQ Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio.

A população do distrito rural de Cabo Frio, Tamoios, 
sempre teve na "Estrada da Linha" o caminho natural para Barra 
de São João. Por essa estrada os moradores transportavam sua 
produção rural através de animais e carroças.

A denominação "estrada da linha" surgiu por causa da 
linha do telégrafo que a percorria. Mas há alguns anos, o dono 
da Fazenda da Pedra, Sr. Ozanah, foi ocupando paulatinamente os 
dois lados da estrada e finalmente colocu uma cancela com 
cadeado, ao mesmo tempo em que derrubou dois pontilhões e 
colocou empregados armados para impedir a 
lavradores.

dospassagem

Neste sentido, é que I N D I C 0 à Douta Mesa, na 
forma regimental, o envio de expediente ao Excelentíssimo Senhor 
Prefeito Municipal, solicitando que providencie a reabertura da 
"Estrada da Linha" em virtude de ser uma via historicamente 
pertencente à população e necessária no direito de ir e vir dos 
lavradores.
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